

# *La presse péruvienne salue l'aide médicale offerte par Cuba*

---



La Havane, 28 mars, (RHC).- Divers médias péruviens ont salué l'aide médicale offerte par Cuba à l'intention des sinistrés des inondations des dernières semaines

L'offre cubaine trouvait hier une grande répercussion aussi bien dans des journaux que dans la radio, la télévision et les réseaux sociaux.

L'ambassade de Cuba au Pérou a reçu un grand nombre de messages de gratitude dès que l'opinion a connu l'offre cubaine.

23 praticiens cubains spécialisés en situations de désastres sont prêts à partir pour le Pérou aussitôt que le gouvernement péruvien l'indiquera.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/125416-la-presse-peruvienne-salue-laide-medicale-offerte-par-cuba>



**Radio Habana Cuba**